校 報



ひが



岩手県立盛岡ひがし支援学校 令和元年度 第3号(通算3号)

-校 訓-ともに 明<mark>るく</mark> たくましく

Http://www2.iwate-ed.jp/mhiv/index.html

令和元年10月4日(金)発行

<今回は小学部・中学部・高等部の、それぞれの大きな行事を特集します>

その1 6年生修学旅行(小学

9月12日(木)~13日(金)に、新幹線に乗って仙台に行ってきました。

1日目は「仙台うみの杜水族館」に行き、楽しみにしていたイルカショーを見たり、名物のドルフィンカレーを食べたりしました。宿泊先のホテルでは、みたけ支援学校6年生と一緒に夕食を食べながら交流することができました。

2 日目の午前は、地下鉄に乗って「八木山ベニーランド」に行きました。メリーゴーランドやコーヒーカップ、パイラットなど、色々な乗り物に乗って楽しみました。午後は「AER 展望台」に行き、31 階の高さから仙台の街並みを見てきました。

たくさんの思い出をつくることができた、とても楽しい修学旅行になりました。







その2 思い出いっぱい!修学旅行(中学部)

9月25日 (x) ~27日 (x) 、中学部3年生は東京・千葉方面に修学旅行に行ってきました。 今年度の修学旅行は、盛岡みたけ支援学校の中学部3年生と合同で実施しました。

1日目は東京スカイツリー、すみだ水族館の見学をしました。晴天だったので東京湾を一望でき、展望室からの眺めは最高でした。

2日目は東京ディズニーランドで1日過ごしました。ホーンテッドマンション、スプラッシュマウンテン、イッツアスモールワールドなど、合計で6つのアトラクションを体験しました。穂佳さんは特にみんなで乗ったスプラッシュマウンテンが楽しかったそうです。

3日目はNHKスタジオパークを見学しました。「おじゃる丸」や「はなかっぱ」、「チコちゃん」と写真を撮ったり、「パプリカ」のコーナーでダンスを踊ったりしました。

3日間、天候にも恵まれ、みたけ支援学校の懐かしい友達と楽しい思い出を作ることができました。



その3 躍動!tryスポーツ(高等

9月5日 (木)、北上総合運動公園で第16回岩手県特別支援学校スポーツ交流大会 (通称「try スポーツ」)大会に高等部15名が初参加しました。当日の北上は心配された雨が降ることもなく、ひがしの生徒は選手として各競技に参加し、スタンドでは全力で応援しました。中でも小山大地さんは、1年生ながらソフトボール投げで57m17を記録し、堂々の3位入賞を果たしました。小山さん、おめでとう!そして声援を送ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

私にまかせて!





実力です!



もりおかのひがし~



ー大会スローガンー新たな挑戦令和ヘトライ